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ALLE ASSOCIAZIONI DI CATEGORIA  
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OGGETTO: convocazione urgente per tavolo tecnico congiunto riguardante la squadra di 
basket Gea Alcamo. Lunedì 25  Giugno ore 16.00 Centro Congressi Marconi.   

 
E’ noto a tutti che la nostra Città vanta un’eccellenza nel mondo del basket 

femminile, la Gea Basket che milita in A1. 
 E’ intendimento di quest’Amministrazione coinvolgere tutte le forze economiche 

sane, nonché le istituzioni, le associazioni sindacali e di categoria presenti sul territorio 
affinché l’eccellenza del basket femminile continui a restare tale. 

Infatti, che la città possa vantare una squadra di basket femminile in a1 è motivo di 
orgoglio per i cittadini, le associazioni di categoria, le sigle sindacali, le istituzioni,  la 
politica e per tutto il territorio poiché ne deriva un vantaggio socio economico, di visibilità 
nazionale ed internazionale.  

E’ auspicabile, dunque, che, attraverso il nome della squadra possa veicolarsi 
un’immagine della città di Alcamo, al centro del Golfo del Castellammare, punto turistico 
nevralgico non solo della Sicilia Occidentale ma della Sicilia tutta, che si rifletta in ambito 
sovranazionale e le cui ricadute per l’economia possano essere tali da avvantaggiare tutti. 

A tal fine si chiede, attraverso la convocazione del tavolo tecnico in oggetto, per 
lunedì 25 Giugno, ore 16.00 presso il Centro Congressi Marconi, la partecipazione di tutti i 
soggetti coinvolti, considerata l’importanza che lo sport riveste quale fattore di 
aggregazione sociale e prevenzione del disagio giovanile che va ben oltre il gioco fine a se 
stesso.  

E’ indispensabile che, il Comune insieme alle forze sociali, alle associazioni di 
categoria, alle sigle sindacali, ai rappresentanti istituzionali del territorio possa mettere in  
campo tutte quelle risorse necessarie, al fine di non disperdere un patrimonio sportivo che 
deve continuare a militare in A1. 

E’ giunta l’ora che, il pallone da basket rimbalzi dal campo alla Città affinché il 
coinvolgimento degli attori in gioco sia tale, divenendo essi stessi sponsor della squadra, da 
permettere ad una formazione brillante, quale la Gea, di restare in campo con le risorse 
necessarie a mantenere livelli ottimali finora raggiunti.  

    
 

         Il Sindaco  
       

Dott.  Sebastiano Bonventre 


